

Des économistes latino-américains analysent à La Havane l'impact financier mondial



La Havane, 11 sept. (RHC).- Un forum sur la situation économique de l'Amérique Latine et des Caraïbes et leur principaux défis rassemble depuis aujourd'hui à La Havane des experts de la région.

L'impact financier mondial accapare les débats. Mais le comité organisateur de la rencontre précise que d'autres sujets intéressants dont l'économie politique de la guerre commerciale et l'Amérique Latine depuis la théorie de la dépendance sont également à l'ordre du jour.

Des économistes remarquables de notre région se sont inscrits au programme de conférences sur l'intégration régionale et la crise de la globalisation, sur le panorama monétaire international ainsi que sur les tendances du commerce mondial et les implications pour l'Amérique Latine et les Caraïbes.



Radio Habana Cuba